



(株)近藤電設工業

人材育成をすすめ、完全週休2日制導入と給与アップ

株式会社ユアテックの協力会社として、地域の配電設備を守る工事に携わる株式会社近藤電設工業では、採用力強化を進めるために労働環境の整備を積極的に実施しています。完全週休2日制の導入、給与のベースアップに加え、新入社員は早期戦力となるべく株式会社ユアテック本社で約3ヵ月間の研修を行います。技能と仕事に対する意欲を高めることで就業定着を図り、業界全体の課題でもある人材確保に繋げています。

主力の配電工事に加え、路面復旧・伐採・計器交換・電柱運搬・災害対応など付随する工事を数多く請け負っていることで、同社はユアテック協力会社としては最上位のランクを得ております。

高度な機械とそれを操る人材が揃っているため一般工事の依頼も多く、各種工事に必要な様々な資格取得に向けた特別講習や技能講習への参加は、社員自身のキャリアアップにも繋がるとあって活発に行われているといいます。

また、チームで進める仕事に不可欠なコミュニケーション力を強化するための講習会や月1回の縁十字の日に安全教育を実施しています。

ほぼ毎日行っている現場パトロールでは、本音で言い合えるディスカッションを行って問題点や情報を共有し、日常業務の安全確保に努めるとともに風通しの良い職場環境づくりを実現。将来的には外国人の雇用も視野に入れたいと、優秀な人材の確保と育成に向けた就業環境改善への取り組みを続けています。



取材協力：野田 信幸様（代表取締役）
近藤 未来様（取締役 総務担当）